

## ABSTRAK

Dewi, Ummi Shintya.2024. Analisis Karakteristik Individu Dengan Kelelahan Kerja Pada Perawat Instalasi Gawat Darurat Rumah Sakit Mardi Waluyo Kota Blitar, Poltekkes Kemenkes Malang Prodi Keselamatan dan Kesehatan Kerja. Pembimbing 1 : Ani Asriani, SKM., M.KKK. Pembimbing 2 : Fariz Zuvil Arganata, S.KM., MKKK,.

email : [ummi\\_p17451204007@poltekkes-malang.ac.id](mailto:ummi_p17451204007@poltekkes-malang.ac.id)

**Latar Belakang :** Pekerjaan sebagai perawat memiliki tuntutan kerja yang tinggi, khususnya perawat yang bertugas di Instalasi Gawat Darurat. Hal ini disebabkan di Instalasi Gawat Darurat dilakukan asuhan keperawatan 24 jam selama 7 hari. Tuntutan kerja yang tinggi dapat menyebabkan kelelahan kerja. Apabila tidak dilakukan istirahat, kelelahan kerja akan terakumulasi dan mempengaruhi derajat kesehatan perawat. **Tujuan :** Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis karakteristik individu dengan kelelahan kerja pada perawat Instalasi Gawat Darurat Rumah Sakit Mardi Waluyo Kota Blitar. **Metode Penelitian :** Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian kuantitatif analitik. Jumlah sampel dalam penelitian ini ditentukan dengan cara total sampling sebanyak 31 perawat. Cara memperoleh data penelitian dilakukan dengan observasi lapangan dan pengisian kuesioner dengan menggunakan analisis uji *rank spearman* menggunakan aplikasi SPSS. **Hasil :** Berdasarkan observasi yang dilakukan rata-rata perawat berusia 20-30 tahun, berjenis kelamin laki-laki dan masa kerja <5 tahun. Berdasarkan hasil analisis uji *rank spearman* diperoleh nilai signifikansi usia dengan kelelahan kerja  $0,238 < 0,05$ , nilai signifikansi jenis kelamin dengan kelelahan kerja  $0,659 < 0,05$ , dan nilai signifikansi masa kerja dengan kelelahan kerja  $0,238 < 0,05$ . Tidak terdapat hubungan antara usia, jenis kelamin, dan masa kerja dengan kelelahan kerja. **Kesimpulan :** Terdapat hubungan antara usia dengan kelelahan kerja dan tidak ada hubungan antara jenis kelamin dan masa kerja dengan kelelahan kerja. **Kata kunci :** Kelelahan Kerja, Perawat, Usia, Jenis Kelamin, Masa Kerja.